

Le Congrès International Biotechnologie Havane 2014 se termine aujourd'hui



La Havane décembre (RHC-PL)- Le Congrès International Biotechnologie Havane 2014 se termine aujourd'hui. Plus de 300 communications ont été présentées lors de conférences plénières et de symposiums spécialisés.

Lors de la journée de clôture, les experts débattent du contrôle des plaies et le rôle du sucre dans le contrôle de croissance des plantes. Un symposium sur l'Interaction moléculaire entre les plantes et les pathogènes est clôturé.

L' Agro- Biotechnologie pour la soutenabilité agricole est le thème central du Congrès auquel des scientifiques de 34 pays participent .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41004-le-congres-international-biotechnologie-havane-2014-se-terme-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba